



Terapia

Aplicación web para la gestión del diagnóstico y tratamiento de bacteriemias.

Oficina de
**TRANSFERENCIA
DE TECNOLOGÍA**
Sistema Sanitario Público de Andalucía

Un equipo multidisciplinar del Sistema Andaluz de Salud ha desarrollado una herramienta web para la gestión del diagnóstico y tratamiento presuntivo de infecciones bacterianas.



Descripción

Las bacteriemias o presencia de bacterias en sangre, son infecciones que ponen en peligro la vida de los pacientes. En los últimos años se ha puesto de manifiesto, por parte del personal sanitario, la necesidad de contar con herramientas que faciliten su labor diagnóstica así como la adopción del tratamiento presuntivo más idóneo para cada caso.

La presente tecnología aporta una representación integrada de la información procedente de antibiogramas, cultivos, guías de práctica clínica y avances en la literatura científica, facilitando la toma de decisiones por parte del personal médico.



Propiedad Industrial/Intelectual

Tecnología protegida por medio de registros de propiedad intelectual: derechos de explotación en exclusividad



Objetivos

Acuerdos de implementación/codesarrollo de herramienta y/o licencia.



Ventajas

- ✓ Interfaz sencilla e intuitiva que permite el modelado y representación de toda la información relacionada con las bacteriemias.
- ✓ Sistema de autenticación de usuarios: acceso seguro, rápido y controlado.
- ✓ Herramienta versátil de aplicación en infecciones de distinta localización.
- ✓ Facilita el estudio de la evolución de la etiología y sensibilidad de las bacteriemias.



Clasificación

- ✓ Área: Diagnóstico. Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica.
- ✓ Tecnología: Diagnóstico y Tratamiento
- ✓ Patología: Bacteriemias.



Fundación para la Investigación Biosanitaria
de Andalucía Oriental - Alejandro Otero

Consejería de Salud y Familias

Avda. de Madrid, 15
Pabellón Consultas Externas 2, 2ª Planta
18012 Granada
+34 958 023527 palvarez@fibao.es